

**Einfache Anfrage Hoare-St.Gallen:
«Flüchtlingsschicksal**

Heute vor einem Jahr, am 17. März 2007, fand die Trauerfeier für Alhusein Douto Kora-Modou Keita im Stadtpark St.Gallen statt.

Modou Kaita war am 1. März 2007 ohne Papiere aus St.Galler Ausschaffungshaft nach Gambia ausgeschafft worden. Gambia liess ihn nicht einreisen, sandte ihn umgehend nach Zürich zurück. Am 5. März 2007 wurde er tot in einer Zelle des Zürcher Polizeigefängnisses aufgefunden.

Ich frage die Regierung: Sind die Ursachen des Todes von Alhusein Douto Kora-Modou Keita geklärt?

Am 22. März 2007 stürzte sich eine Kurdin, Mutter von drei Kindern, aus dem Fenster des Altstätter Transitentrums und verletzte sich dabei schwer. «Die Asylbewerberin aus der Türkei wollte mit ihrer Verzweiflungstat vermutlich die vorsorgliche Wegweisung aus der Schweiz verhindern.» (Tagblatt 24.3.07)

Ich frage die Regierung: Wie geht es dieser Mutter und ihren drei Kindern heute? »

19. März 2008

Hoare-St.Gallen